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СИЛОВИКИ СОВЕЩАЛИСЬ 
В БЕЛГОРОДЕ

Губернатор области Е.С. Строев
принял участие в совещании си�
ловиков, которое провел в Белго�
роде председатель Национально�
го антитеррористического коми�
тета Николай Патрушев.
В составе высокой делегации бы�

ли также глава МВД РФ Рашид Нур�
галиев, представитель президента в
Центральном федеральном округе
Георгий Полтавченко, главы субъек�
тов Федерации Центрального феде�
рального округа. 

Многие области, входящие в ЦФО,
являются приграничными, а потому
вопросы внешней безопасности для
них наиболее актуальны. Как сообщил
во время общения с журналистами
Николай Патрушев, ни одно государ�
ство мира сегодня не может быть аб�
солютно уверено в том, что на его
территории не произойдет террорис�
тический акт. Задача антитеррористи�
ческого комитета и силовых структур
— минимизировать эту возможность. 

На совещании были пересмотрены
некоторые схемы работы по охране

границы. В частности, перевод на
профессиональную основу комплек�
тования пограничных органов, осна�
щение этой службы современными
техническими средствами и совер�
шенствование системы пропуска че�
рез границу. 

МОЛОДЁЖНОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО
«ПРИНЯЛО ЭКЗАМЕН» 
У РУКОВОДСТВА УВД

В управлении внутренних дел со�
стоялась встреча исполняющего
обязанности начальника УВД пол�
ковника милиции А.И. Якунина с
членами молодежного правитель�
ства Орловской области.
В молодежном правительстве, це�

ли которого — формирование кадро�
вого резерва, участие молодежи в
жизни области, насчитывается 17 че�
ловек. Это студенты высших и сред�
них специальных учебных заведений.
Молодые люди уже встречались с за�
местителями губернатора, руководи�
телями департаментов администра�
ции и областной избирательной ко�
миссии. А в минувшую субботу такая
встреча состоялась и в управлении
внутренних дел.

А.И. Якунин рассказал о деятель�
ности и структуре УВД, задачах раз�
личных служб. Затем последовали
вопросы ребят. Их интересовало, ка�
кие недостатки существуют в дея�
тельности орловской милиции, поче�
му не ведется жесткая борьба с са�

могонщиками, как активизировать
работу участковых уполномоченных.
Больше всего ребят волновали проб�
лемы безопасности дорожного дви�
жения, оказания помощи милиции
молодежными оперативными отря�
дами. Были высказаны и справедли�
вые упреки: оказывается, многие мо�
лодые люди практически ничего не
знают о принципах формирования
таких отрядов, порядке их взаимо�
действия с органами внутренних дел. 

В течение двух часов исполняю�
щий обязанности начальника УВД
держал настоящий экзамен перед
молодежью. Разговор получился ин�
тересным, актуальным и очень по�
лезным. А.И. Якунин предложил ре�
бятам вносить предложения по во�
просам взаимодействия обществен�
ности с милицией для решения глав�
ных задач — защиты интересов граж�
дан, обеспечения порядка на улицах
и в общественных местах.

ЛИВЕНСКОЕ НОУ�ХАУ 
Недавно ливенский завод "Пром�
прибор" запустил в производство
уникальную промышленную уста�
новку для работы с испарениями
нефтепродуктов, которая не име�
ет аналогов в России.  
Сфера применения ливенского

ноу�хау — использование на  АЗС,
нефтебазах, НПЗ, автомобильных и
железнодорожных эстакадах налива
нефтепродуктов, морских термина�
лах.

Например, в процессе заправки

автомобилей предлагаемая система
возвращает 95% вытесненных из ба�
ка паров нефтепродуктов в емкость
АЗС, то есть значительно сокращает�
ся риск загрязнения атмосферы топ�
ливными испарениями.

В основу работы установок поло�
жен принцип абсорбции — поглоще�
ния углеводородов жидким абсор�
бентом. Существует несколько евро�
пейских аналогов подобных устано�
вок, но они в десятки раз дороже
отечественной. 

ДИПЛОМ АКАДЕМИЧЕСКОГО
ФОНДА

Выпускница Орловского государ�
ственного технического универ�
ситета, обучавшаяся по специ�
альности "Промышленное и граж�
данское строительство", Наталья
Андросова завоевала первое ме�
сто во всероссийском конкурсе
на лучшую дипломную работу за
2006 год. 
Тема дипломной работы звучала

так: "Жилой дом улицы 1�й Посадской
в г. Орле с заданным уровнем живуче�
сти". Конкурс проводился Российской
академией наук совместно с Феде�
ральным агентством по образованию.
Для вручения диплома I степени в
Орел прибыл зам. председателя Фон�
да имени академика Бартоломея РАН
доктор технических наук, профессор
А.Б. Пономарёв. Вручение диплома
состоялось в зале заседания ученого
совета ОрелГТУ 25 ноября.

В настоящее время Н. Андросова
является аспиранткой ОрёлГТУ. 

«КРУГЛЫЙ СТОЛ» 
В УПРАВЛЕНИИ СОЦЗАЩИТЫ

Сегодня в областном управлении
социальной защиты населения
состоится "круглый стол" "Соци�
альное обслуживание инвалидов
и взаимодействие государствен�
ных и общественных организаций
в решении данного вопроса".
Его участниками станут работники

областного управления соцзащиты,
представители различных обще�
ственных и молодёжных организаций
инвалидов. Цель проведения "круг�
лого стола" — объединение усилий  в
решении проблем инвалидов, созда�
нии условий для их полноценной
жизнедеятельности и интеграции в
общество, взаимодействие различ�
ных ведомств и общественных орга�
низаций. 

Приглашенные стороны выступят с
кратким сообщением о направлениях
и содержании работы своих органи�
заций по данной проблеме. Также  на
встрече будут обозначены основные
направления совместной работы,
разработаны механизмы взаимодей�
ствия в сфере повышения доступно�
сти и качества социальных услуг ин�
валидам на основе партнерства с го�
сударственными и  общественными
организациями.

Информагентство 
"Орловской правды".

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

ЕСТЬ РАБОТА
На минувшей неделе в центре занятости

населения г. Болхова состоялась ярмар�

ка вакансий. 

Заявки на предоставление рабочих мест сде�
лали шесть предприятий города: ОАО "Болхов�
мебель", ОАО "Болховский завод полупроводни�
ковых приборов", ООО "Болхов�спецобувь", Бол�
ховский завод пищевых продуктов, пенькозавод,
торговое предприятие №1. Самыми востребо�
ванными специалистами оказались токари,
сварщики, швеи, продавцы, рабочие производ�
ственных цехов. Основными посетителями яр�
марки были безработные мужчины. Около соро�
ка человек побывало на ярмарке вакансий. 12 из
них получили направления на работу.

(Продолжение подборки на 2�й стр.).

СОБРАНИЯ 

СОБСТВЕННИКОВ ЖИЛЬЯ
Собрания собственников жилья в бли�

жайшее время пройдут во всех районах

Орла. Их задачей станет определение

способа управления многоквартирным

домом. 

Жильцы могут принять решение о выборе од�
ного из трех способов управления домом. Пер�
вый — непосредственное управление самими
собственниками. Он возможен в небольших до�
мах. Второй — организация товарищества соб�
ственников жилья. Это юридическое лицо с уста�
вом и правлением, избираемым не более чем на
два года. Третий способ — выбор конкретной 
управляющей компании, которая хоть и является
юридическим лицом, но в отличие от товарищест�
ва собственников может состоять не из самих
жильцов. Она избирается владельцами квартир,
чтобы обслуживать дом. На каком из вариантов
остановятся орловцы, покажут собрания. 

(Продолжение подборки на 3�й стр.).
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ЗАКОНЫ ДОЛЖНЫ
СЛУЖИТЬ ЛЮДЯМ

Вчера состоялась

встреча

губернатора

области 

Е.С. Строева 

с сотрудниками

института

законодательства 

и сравнительного

правоведения при

Правительстве

Российской

Федерации 

во главе с первым

заместителем

директора 

Ю.А. Тихомировым. 

В ходе беседы обсужда�
лись приоритетные вопросы
совершенствования госу�
дарственного управления в
рамках административной
реформы. Особое внимание
было уделено различным ас�

пектам взаимодействия ор�
ганов власти субъекта Феде�
рации с федеральными
структурами, органами влас�
ти местного самоуправле�
ния. В соответствии с дого�
воренностью будет осущест�

влена совместная с институ�
том разработка для Орлов�
ской области концепции и
структуры проекта закона
Орловской области "О по�
рядке резервирования зе�
мель для государственных и

муниципальных служб", а
также ряда предложений по
вопросам, связанным с пра�
вовым обеспечением адми�
нистративной реформы на
Орловщине.

Соб. инф.

Температура воздуха 

в Орле и по области 

+3°, +5°, 

без существенных

осадков.

ККККРРРРУУУУЖЖЖЖЕЕЕЕВВВВННННААААЯЯЯЯ        
РРРРЕЕЕЕЧЧЧЧЕЕЕЕННННЬЬЬЬККККАААА

О ПЕДАГОГАХ, ПРИЗВАНИИ
И МАСТЕРСТВЕ

"Глядишь на затейливые  узоры  мценского  кружева, и встают  перед глазами неспеш�
ные  ручейки и речки, буйное  разнотравье июньского полдня, хрупкая красота присевшей
на ресницы снежинки. А еще напоминает  оно напевные мотивы протяжных  песен, которые
пелись  мценскими  мастерицами долгими  зимними вечерами. Сколько их было, этих  зим�
них  вечеров, сколько раз склонялась  над  кружевом  девичья  головка, сколько раз порха�
ли  пальцы рук, перебирая мелодичные  коклюшки, прежде чем появлялось это чудо —
мценское  кружево…" 

Такими вот поэтичными словами начинается буклет, посвященный  изящнейшему  на�
родному промыслу, которым издавна славилась  мценская земля. Возникновение этого
промысла  восходит к 18 веку, когда помещица  Протасова открыла  под Мценском ману�
фактуру по производству кружева. Кружевная  продукция  поставлялась царскому  двору  и
вывозилась за границу, преимущественно в Англию и Турцию.

Школьные годы в

жизни каждого из

нас оставляют неза�

бываемые воспо�

минания: первая

учительница, пер�

вое прочитанное

слово, первая ре�

шенная задачка и

первый прогулян�

ный урок, первые

друзья и первые

открытия… Как

жаль, что мы редко

храним свои

школьные тетрад�

ки: спустя годы они

бы могли расска�

зать нам и нашим

детям многое. Вы�

пускникам  муни�

ципального лицея

№ 1 им. М.В. Ломо�

носова г. Орла по�

везло: спустя 10,

20, 30 и даже 50 лет

после окончания

учебного заведения

они вновь смогут

погрузиться в атмо�

сферу своего дет�

ства: на днях здесь

открыт музей шко�

лы, где можно про�

следить весь цикл

становления обра�

зовательного уч�

реждения от… Ни�

колаевской жен�

ской гимназии до

наших дней.

ЗАСЕДАНИЕ КОЛЛЕГИИ

ИСТОКИ

Возможность заниматься любимым делом —
неизменная составляющая человеческого счастья. Но
многие ли счастливы в работе? Увы, нет. Иные большую
часть своей жизни так и не могут определиться с
выбором профессии по душе, кто�то откровенно
страдает по этому поводу, а кто�то просто протирает
штаны в кабинетах, им не предназначенных.

После выхода 22 сентября этого года в нашей газете статьи 

М.Г. Аверуна "Услуга в нагрузку" десятки орловских пенсионеров

поддержали предложенную автором идею: разделить льготный

стошестидесятирублевый единый проездной билет 

(где оплачены все три вида транспорта) на более доступные по

цене билеты, учитывающие реальные потребности людей. 

В минувшую среду этот вопрос наконец�то решила рассмотреть

городская власть.  

У ОРЛОВСКИХ ЛЬГОТНИКОВ
ПОЯВИЛСЯ ШАНС 

НА ДЕШЕВЫЙ ПРОЕЗДНОЙ

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА, ЧТО СДЕЛАНО?

3�я стр. 4�я стр.

ШКОЛЬНЫЕ ГОДЫ
ЧУДЕСНЫЕ…

4�я стр.

Его избиратели по округу №8, что в
микрорайоне, просили остановить
строительство автозаправочной стан�
ции на улице Раздольной. Другими
словами, они жаловались на очень
крепкие силы, бороться с которыми не
всегда  реально. Но были здравый
смысл и желание помочь людям. 

Понятно, что автозаправка, распо�
ложенная практически в центре мик�
рорайона, да в плотном окружении
жилых домов, это абсурд. Но с этими
аргументами надо было еще досту�
чаться до тех, кто имеет силы  и реаль�
ную власть для изменения ситуации.

Юрий Викторович  обращался в
районную администрацию, в город�
скую, в другие инстанции и сумел до�
казать свою (и, конечно, своих изби�
рателей) правоту. В результате
строительство заправки на Раздо�
льной было приостановлено. Сейчас

на этом месте возводится обычный
жилой дом. И это лишь крошечный
эпизод из череды его депутатских
будней. 

ЛЕЧИТЬ, СОЗИДАТЬ, 
ПОМОГАТЬ…

2�я стр.

УКАЗ
ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ

ФЕДЕРАЦИИ
О награждении государственными
наградами Российской Федерации

За достигнутые трудовые успехи и много�

летнюю добросовестную работу наградить

МЕДАЛЬЮ ОРДЕНА "ЗА ЗАСЛУГИ
ПЕРЕД ОТЕЧЕСТВОМ" II СТЕПЕНИ

САРАЕВА Николая Максимовича — гене�
рального директора общества с ограниченной
ответственностью "Ливенское учебно�производ�
ственное предприятие Всероссийского обще�
ства слепых", Орловская область.

Президент 

Российской Федерации В. ПУТИН.

Москва, Кремль 
13 ноября 2006 года 
№ 1275

Вчера состоялось заседание
коллегии Орловской области,
которое провел губернатор области
Е.С. Строев.

Первым на заседании был рассмотрен

вопрос "О результатах деятельности ОАО

"Орелоблгаз" в области развития и совер�

шенствования системы газораспределе�

ния в регионе и участии в программе га�

зификации Орловской области".

По информации генерального директора
ОАО "Орелоблгаз" М.А. Межнева, до принятия
в 1997 году по инициативе губернатора облас�
ти Е.С. Строева новой программы газифика�
ции было построено 3,1 тысячи км газовых се�
тей. После принятия указанной программы —
более 7,5 тысячи км. Общий уровень газифика�
ции в городах и районных центрах — более 95%,
в сельской местности — 68%. ОАО "Орелоблгаз"
эксплуатирует 7,3 тысячи км газопроводов, по
которым транспортируется 1,5 миллиарда ку�
бометров газа. На обслуживании предприятия
состоят более 245 тысяч квартир на природ�
ном газе, ещё 38 тысяч квартир используют
сжиженный газ.

Газифицированы более 2,7 тысячи комму�
нально�бытовых и промышленных предпри�
ятий, а также 532 котельные. 

Предприятие активно участвует в газифика�
ции ряда объектов, строящихся в рамках реа�
лизации приоритетного национального проек�
та "Развитие АПК". Стоимость строительства
километра газопровода значительно ниже,
чем у других организаций. 

(Окончание на 2�й стр.).

Управляющий Отделением Пенсионно�
го фонда РФ по Орловской области 
Н.М. Баранчиков подчеркнул, что в отли�
чие от политических партий обществен�
ная организация не претендует на власть,
а стремится к взаимодействию и равноп�
равию в реализации государственных со�
циальных программ. "Союз пенсионеров
России" уже заключил договоры о вза�
имодействии с Пенсионным фондом РФ,

партией "Единая Россия" и Всероссий�
ским советом ветеранов войны и труда и
правоохранительных органов.

Выступающие на собрании делегаты из
разных районов области (Залегощенско�
го, Мценского, Урицкого, а также Орла и
Ливен) говорили о проблемах местных
пенсионеров и необходимости создания
организации, которая должна координи�
ровать действия уже существующих, по�

могать пенсионерам в решении юридиче�
ских, социально�бытовых проблем и т. д.

Именно такой организацией является
"Союз пенсионеров России", главная за�
дача которого на сегодняшний день — за�
конодательно добиться повышения базо�
вой части пенсии до величины прожиточ�
ного минимума. 

Итогом собрания, на котором присут�
ствовали 114 человек, было единогласное
принятие решения об учреждении в Орлов�
ской области регионального отделения об�
щественной организации "Союз пенсионе�
ров России", его председателем был вы�
бран Н.М. Баранчиков, а также было приня�
то решение в течение двух недель провести
собрания на местах и создать местные ор�
ганизации "Союза пенсионеров России".

Елена БУЛГАКОВА.

Вчера в Отделении Пенсионного фонда РФ по Орловской
области состоялось учредительное собрание регионального
отделения общероссийской общественной организации "Союз
пенсионеров России" по Орловской области. В нем приняли
участие секретарь политсовета региональной организации
партии "Единая Россия" П.А. Меркулов, депутат Госдумы РФ
И.Я. Мосякин.

«СОЮЗ ПЕНСИОНЕРОВ РОССИИ» —
В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
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3�я стр.

Люди пришли за помощью к своему депутату. Нормальное, 

в общем, явление. К тому же приемный кабинет депутата

Орловского областного Совета, члена партии «Единая

Россия» Юрия Викторовича Воробьева редко   пустует. 

И он не новичок в суетной депутатской работе. Но в тот раз

поначалу даже немного растерялся.


